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オープンキャンパスに参加して 

 朝晩の気温が下がり始め、秋の香りがしてきました。急な温度変化に身体が驚いているかもし

れません。体調を崩さないように、これからは昼間の熱中症対策だけではなく、朝晩の防寒対策

にも気を配ってください。 

さて、毎年南高では、夏休みに開かれるオープンキャンパスに多くの生徒の皆さんが参加して

います。今年もコロナ感染拡大防止のため、オンラインでも開催されたため、行くには遠い大学

もオンラインで見学することができました。オープンキャンパスへの参加は、自分の目標を明確

にするチャンスです。オープンキャンパスに参加していない人は、今後もまだオンラインで開催

する大学もありますので、ぜひ参加してみてください。今回は、オープンキャンパスへ参加した

進路委員の感想をいくつか紹介します。進路選択の参考にしてください。また、７月号で紹介で

きなかった大学生のSTEAM教育支援員とＩＣＴ教育支援員を紹介します。 

①大学の所属 ②大学を選んだ理由 ③オススメの勉強法 ④５年後の自分 

ＳＴＥＡＭ教育支援員 

【武田 裕喜 先輩（数学）】 

①愛媛大学 理学部 理学科 数学・数理情報コース 

②地元でデータサイエンスについて学べる大学だったから。 

③だらだら集中せずに勉強をするのは意味がないので、自分が集中できる時間をしっかりと把

握して、自分で決めた時間だけは必ず集中して勉強するようにする。 

 ④会社に勤めながら、楽しい日々を過ごしている。 

ＩＣＴ教育支援員 

【東野 亨省 先輩（情報）】 

①愛媛大学 工学部 工学科 応用情報工学コース 

②地元の産業と連携し、工学と産業を結びつけた研究を積極的に行っていたから。 

③勉強した後に、今日は何を勉強したのかを誰かに説明する。 

説明中に理解が甘い所があればその日の内に復習をする。 

 ④愛媛県内の会社で、IoTやDX等に関係した技術職として働いている。 

オープンキャンパス 

【東北大学 理学部 数学科】 

・農学部近くの青葉山コモンズ、けやきダイニングなども自主学習をしている学生が多かった。 

・木が多く景観がよい。 

・「複素数の不思議と現代数学」の模擬講義に参加した。高校で習う複素数がどう現代数学に繋

がっているのか。高校数学の確認をした後、大学の内容を紹介していただいた。難しい内容だ

ったので十分に理解することができなかったが、大学で勉強することが楽しみになった。 

・大学を中心とした学術機関との協働研究や研究成果を活用して新ビジネスを始めようとする人

には部屋の貸し出しがある。 

進路だより 



【大阪大学 工学部 地球総合工学科】 

・吹田キャンパスにあり、交通の便が非常によい。 

・医学部、薬学部、歯学部、人間科学部があり、共同研究ができる。 

・模擬講義「船のコントロール技術」に参加し、「離着桟」について、船長は神業で船をコント 

ロールしているため、船をコントロールする世界一のシステムを作ることを話されていた。 

・Webオープンキャンパスでの参加でしたが、僕が知らなかったことがたくさん分かり、船も 

自動化の動きが進んでいることに驚いた。 

オープンキャンパスに参加した皆さんは、「その大学について詳しく知ることができた。」「自

分の目標が見えてきた。」と、感想を持った人が多くいました。この大学はどのような環境にあ

るのか？この大学でどういう経験ができるのか？数多くの疑問に対し、自分なりの答えを得るこ

とができたと思います。南高生の皆さんには、高校生活を楽しむ期間が与えられていますが、同

時に大学生になるための準備期間も与えられています。大学生になるには、勉強に対して自分で

努力する能力が必要です。自分の目標を定め、目標に向かって努力できるカッコイイ高校生であ

ってほしいと願っています。 

【報告】大学説明会 「九州工業大学」 

７月５日（火）に九州工業大学情報工学部物理情報工学科准教授 

の永松秀一先生を本校にお招きして、九州工業大学説明会を開催し 

ました。、オープンキャンパスや入試制度の概略、就職に強いこと、 

大学の沿革、コースの特徴を紹介していただきました。個別の質問 

にも丁寧に対応していただき、進路を考える上で、大変有意義な時 

間となりました。参加した生徒の感想を紹介します。 

私は生物選択ですが、工学系に興味があり、もっと工学について知りたいと思い、この説明会に参加させてい

ただきました。工学系で生物が選択できるところはなかなかないので、とても魅力を感じました。今後の進路選

択に生かしていきたいと思います。 

【報告】大学説明会 「愛媛大学社会共創学部」 

７月22日（金）に愛媛大学地域資源マネジメント学科・文化資源 

マネジメントコース准教授 井口 梓 先生から、社会共創学部の 

学びの特徴と各コースの特徴及び入試制度、また大学・学部選択の 

ポイントを教えていただきました。また、個別の質問にも丁寧に答 

えていただきました。参加した生徒の感想を紹介します。 

 今回の説明会では、社会共創学部の様々なコースについて教えていただきましたが、スポーツトレーナーにな

りたいという目標がある自分にとってはとても貴重な体験でした。コースごとだけでなく、学科全体で学ぶ機会

が多いというのは知りませんでした。課題解決の能力に自信があるとは言えないけど、データサイエンスなどで

鍛えられた部分をフルで活用し、入試で勝ち抜いて夢に向かって走り抜けようと思いました。データサイエンス

関連だけでなく、自分の強みも活かせるように頑張ります。 

【報告】オープンキャンパス 「岡山大学」 

８月６日（土）岡山大学のオープンキャンパスツアーを３年ぶり 

に実施しました。２年生理型生徒を対象に、14名の生徒がそれぞれ 

の希望学部で説明会や研究室見学、模擬講義に参加しました。参加し 

た生徒の感想を紹介します。 

大学で何が学べるのか、学部の強みなど、様々なことを知ることができました。プログラミングを体験してみ

ましたが、初めての経験で楽しかった反面、知識不足でとても難しかったです。プログラミングができるように

なれば、将来役に立つと感じました。 


